

FUERA DE JUEGO

Las fundaciones de Cruyff y La Caixa construirán otros 13 campos de fútbol

Palco23
25 abr 2016 - 17:51

El legado social de Johan Cruyff seguirá de la mano de su familia. La fundación que lleva su nombre, y cuyas riendas ha tomado su hijo Jordi, ha hecho público hoy un nuevo convenio con la Obra Social La Caixa para promover la construcción de otros trece campos de fútbol en regiones desfavorecidas de España. El volumen de la inversión no ha trascendido.

Esta iniciativa pretende dar continuidad a la emprendida con el FC Barcelona para promover Cruyff Courts por toda Catalunya. El primero de estos campos de fútbol de reducidas dimensiones se encuentra en Terrassa, ciudad natal del exblaugrana Xavi Hernández. Este año ya es seguro que se levantarán nuevos equipamientos en Fuentealbilla (Albacete), de donde es Andrés Iniesta, Arteixo (La Coruña), donde tiene su sede Inditex, y Valladolid.



Isidro Fainé, presidente de CaixaBank y su fundación, junto a Jordi Cruyff, en representación de la Cruyff Foundation.

"Johan Cruyff dejó firmado este acuerdo pocos días antes de morir en Barcelona",

aseguran las dos fundaciones en un comunicado, en el que se recuerda que hoy el holandés habría cumplido 69 años. Con estas instalaciones, el objetivo que se persigue es el de "fomentar el deporte entre niños y jóvenes, inculcándoles valores como la responsabilidad, la integración, el juego en equipo y la prevención del sedentarismo o la obesidad infantil". En Catalunya hay cerca de una decena, mientras que en Holanda hay bastantes más.

El proyecto que desarrollarán junto a la fundación de CaixaBank también contempla "el desarrollo de dos proyectos específicos en estos campos de fútbol: los *Cruyff Courts 6vs6*, un campeonato para chicos y chicas de 10 a 12 años que conecta todos los Cruyff Courts, y el *Community Program*, con el objetivo de que los jóvenes de diferentes barrios aprendan a organizar su propio torneo". Se desconoce cuántos jóvenes podrán beneficiarse de estas iniciativas.

"Seguiremos apoyando la labor de la Fundación Cruyff porque, de la mano y gracias al inestimable legado de Johan, podemos ayudar a muchas personas que lo necesitan", ha asegurado Isidro Fainé, presidente del banco y su fundación.